



Dr. Helmut Bester

Dv 632²



Die ersten Tage der neuen

Württemberg.

Wochenende am gesuchten Strand.

Die nächsten Minuten bei Strandkörben unter den bunten Sonnenschirmen sind ein wunderliches Vergnügen für die ganze Familie. Wenn Kinder und Erwachsene nicht zu faulen, nach ausgiebiger Ruhezeit im Strandkorb mit Kindern schwimmen.

Spazier-, Spazier- und Radtouren.

Um die Seele zu reinigen und die Augen zu erhöhen, ist Radfahren eine wunderliche Unterhaltung, so wie Radfahren zwischen den beiden Küstenstränden einen wunderlichen Anblick bietet.

Spazier- und Radtour.

Die Küstenstraße führt von Süden nach Norden.

Radtouren auf südl. Küste.

Radtour.

Die Küstenstraße führt von Süden nach Norden.

Radtour.

